

校長室だより

5月【皐月（さつき）】 7号

生駒市立緑ヶ丘中学校 校長 滝澤治生

5月23日（木）、1・2年生は校外学習を実施しました。1年生は、午前中に地域めぐりをし、午後からは学校で学年レクリエーションを行いました。2年生は貸し切りバスを利用して、神戸方面へ行きました。2年生も午前中は班単位で行動しながら施設見学をし、午後からは防災と命の学習を行いました。地域の伝統や文化・歴史に触れることで、改めて地域の良さを発見したり、他県の文化を知ったり、命の尊さにじっくりと向き合ったりしながら、仲間との絆を深める1日になりましたね。

【1年生】

午前中はウォークラリーという形で、地域めぐりをしました。班単位で協力し、地図を見ながらチェックポイントを回りました。チェックポイントではクイズに挑戦。午後からはグラウンドで学年レクリエーション（ドッジボール、バレーボール、ジェスチャーゲーム、二択クイズ、パートナーを探せ）を行いました。



ふるさとミュージアムにて



宝山寺にて



二択クイズ



ドッジボール

【2年生】

神戸メリケンパーク付近のウォークラリーで、「神戸海洋博物館」、「震災メモリアルパーク」、「カワサキワールド」をチェックポイントとしながら、施設見学と資料収集をしました。午後からは「人と防災未来センター」に移動し、防災意識を高める学習をしました。



メリケンパークにて



震災メモリアルパーク



カワサキワールドにて



人と防災未来センター

break time

あいえますか？

ある人が散歩しました。南にまっすぐに進んでいき、しばらくしてから、右に90°曲がりました。また、まっすぐに進み、しばらくしてから、右に90°曲がりました。そのまましばらく進むと、元の場所に戻りました。

★答えはホームページを見てください。 生駒市立緑ヶ丘中学校 > 校長室だより